

Eths - 1/1

Eths, c'est un quintet marseillais qui déchire! Eths, c'est toute l'originalité d'un groupe de métal avec une fille au chant. Avis aux amateurs...

Eths est un quintet composés d'une jeune chanteuse (Candice) et de quatres mecs : Greg et Staif les guitaristes, Roswell le bassiste et Greg le batteur.

Eths se crée en 1999 à la suite de la séparation de plusieurs groupe régionaux. C'est grace au collectif marseillais Coriace que les jeunes gens se rencontrent... Le groupe s'appelera d'abord Hets ("hétéro" en anglais) pour ensuite devenir Eths.

Le premier opus, "Autopsie" sortira en 2000 et annonce la couleur musicale du groupe. "Samantha" deuxième Ep arrivera en 2002. Mais le véritable premier album du quintet, "Soma" sort en 2004 et connait un certain succés. Il est soigné et le groupe explore de nouveaux horizons musicaux.

Comment définir Eths?

Eths c'est toute la puissance d'un métal lourd. Candice contribue fortement à l'originalité du groupe. Elle alterne passage guturaux et passage chantés pour un résultat impressionant! Sa voix étonne et on a du mal à croire qu c'est elle qui hurle et chante à la fois. L'album "Soma" étonne par son style, par les textes et par les ambiances et se trouve etre moins violent que les deux disques précédent. La pdouction est plus soignée, les musiciens se sont amélioré et la voix de Candice et plus belle que jamais. Le groupe nous fait même découvrir des morceaux complétement différent que ce à quoi ils nous avaient habitués. "Ailleurs c'est ici" est l'exemple le plus flagrant de l'évolution de Eths. Ce morceaux apparait même en version acoustique à la fin de l'album nous étonnant d'avantage.

Eths en live

Eths achève actuellement le "Soma tour" où le groupe a défendu son album... Et les fans étaient au rendez vous. Le groupe impressione aussi en live puisque les musiciens nous offre un son d'une grande qualité. Encore une fois, Candice est à la hauteur puisqu'elle mais toutes sa puissance sur scène. Des vidéos sont disponibles sur le sites officiel du groupe : http://www.eths.net

Je vous conseille donc de découvrir ce groupe dont je suis fan et qui ravira tous les fans de bon métal... Longue vie a Eths!